



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

08/11/2022

LEGISLATIVO

Cambio de horario causa confusión en Ciudad Juárez

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Con este asunto del nuevo horario, hubo un error, si se puede llamar así, de los diputados federales. Este lunes, Ciudad Juárez amaneció con el horario de Ciudad de México; solo El Paso Texas atrasó su reloj provocando un desfase en la zona fronteriza, donde miles de mexicanos estudian y trabajan del otro lado. El desfase provocó larguísimas filas en los cruces internacionales y fue un error de los legisladores que, al integrar a Chihuahua en la nueva Ley de Huso Horario, se les olvidó agregar que las ciudades fronterizas funcionan a la par de los Estados Unidos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABitwzuX%5Fhfpvcl&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21196&parId=root&o=OneUp>